



# DIE KATZEN- BURG IN ROM . . .

## Die Katzenburg

Ein uraltes Bauwerk,  
das sich heute noch im uneinge-  
schränkten Besitz der Katzen befindet

Über die Katzenburg in Rom ist in letzter Zeit viel geschrieben worden. Obwohl sie die meisten Katzenfreunde nicht gesehen haben, genießt sie eine Popularität, wie selten eine Burg.

Was ist die Katzenburg in Rom?

Sie ist, um in wenigen Worten das Wesentliche zu unterstreichen, nichts anderes als ein Ersatz für ein Katzenheim. Rom hat keine Katzenheime. Früher war das einzige „Katzenheim“ im „Forum Trojanum“. Alle Katzenfreunde und alle Romfahrer haben dieses Forum Trojanum besucht. Der Ruhm dieser Katzen ging durch die ganze Welt. In zahlreichen Abbildungen sah man die spielenden und balgenden

Mittagsruhe unter Agaven

